
4 Pièces

200 m²

Réf. CAN250164

1 950 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Rare opportunité en plein cœur de Cannes. Située dans une rue calme

à  deux  pas  du  Vieux-Port  et  du  quartier  historique  du  Suquet,  cette

maison de ville à rénover offre un fort potentiel pour créer une résidence

de  charme  sur  quatre  niveaux.  Le  projet  prévoit  :  Rez-de-chaussée  :

Entrée et garage 1er étage : Pièce de réception lumineuse et cuisine 2e

étage : Deux chambres et une salle de bains 3e étage : Superbe suite

parentale  avec  salle  de  bains  privative  Les  éléments  structurels  et  les

menuiseries sont déjà réalisés, vous laissant la liberté de personnaliser

les finitions à votre goût. ...

A rare opportunity in the very heart of Cannes.Located on a quiet street just steps

from the Old Port and the historic Suquet district, this townhouse renovation project

offers great potential to create a charming four-level residence.The proposed layout

includes:Ground  floor:  Entrance  and  garageFirst  floor:  Bright  reception  room  and

kitchenSecond floor:  Two bedrooms and a  bathroomThird  floor:  Stunning  primary

suite  with  private  bathroomStructural  work  and  window  installations  have  already

been  completed,  allowing  you  the  freedom  to  finish  the  interiors  to  your  taste.

Planning permission has ...

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
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